
Modaes

Empresa

Adolfo Domínguez se queda sin CEO: Antimissaris no ficha por la empresa

Pocos meses después de anunciar su fichaje y aprobarlo en junta de accionistas, Adolfo Domínguez dice que no ha alcanzado un acuerdo con el ejecutivo por motivos económicos.

Modaes
18 nov 2016 - 20:54

Antimissaris planta a Adolfo Domínguez y dice definitivamente que “no” a la compañía

Costas Antimissaris no será consejero delegado de **Adolfo Domínguez**. Pocos meses después de anunciar su incorporación a la compañía como primer ejecutivo, la empresa ha anunciado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) que “no ha alcanzado un acuerdo con respecto a los términos de la contratación”.

Fuentes cercanas a la compañía señalan que el rechazo de **Antimissaris** responde a “motivos económicos”. La empresa ha señalado que “en las próximas semanas analizará la estructura de dirección idónea para la compañía”, sin consejero delegado desde la salida, el pasado julio, de Estanislao Carpio, cuyas funciones fueron asumidas por **Adolfo Domínguez** y un comité de dirección formado por trabajadores de la confianza del diseñador.

Está previsto que, antes del 30 de noviembre, la empresa gallega presente sus resultados correspondientes al primer semestre. Fuentes cercanas al grupo avanzan que se ha registrado una evolución positiva de las ventas desde el pasado julio y que la compañía considera que la tendencia negativa se está revirtiendo.

El pasado 14 de julio, **Adolfo Domínguez anunció el despido de Estanislao Carpio** y la incorporación de **Antimissaris** como consejero ejecutivo, así como una renovación del consejo de administración. **Antimissaris** debía ser el encargado de dar la vuelta a la evolución de la empresa gallega, que durante los últimos años ha estado inmersa en un plan de reestructuración que ha encogido su tamaño.

Modaes

En las últimas semanas, la empresa ha experimentado más salidas. La compañía comunicó el pasado 14 de noviembre la baja en el consejo de administración de **Juan Antonio Chaparro** (directivo de **Esprit**) y de **Fuencisla Clemares** (ejecutiva de Google). Ambos se incorporaron al consejo el pasado julio.